

Antrag Nr. 24-O-23-0010

CDU-Fraktion

Betreff:

Rechtzeitige Einsätze der Berufsfeuerwehr in Sonnenberg sicherstellen - Erinnerung an Anfragen des Ortsbeirates vom 21. März 2023 (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

1. Der Ortsbeirat Sonnenberg erkennt nach wie vor keine Maßnahmen des Magistrates, die Verzögerungen der Anfahrt der Berufsfeuerwehr nach Sonnenberg durch die Verlegung der Feuerwache 3 von Bierstadt nach Igstadt.
2. Der Ortsbeirat Sonnenberg erinnert daher den Magistrat der Landeshauptstadt an die im Beschluss vom 21. März 2023 formulierten dringlichen Fragen, deren Beantwortung noch ausstehen:
 - Ist sichergestellt, dass im gesamten Ortsgebiet Sonnenberg die vorgegebenen Hilfsfristen auch weiterhin durch die Berufsfeuerwehr eingehalten werden können?
 - Welche Maßnahmen sind bei der Berufsfeuerwehr geplant, um den Zeitraum zwischen Alarmierung und Erreichen des Einsatzortes für Sonnenberg wieder zu reduzieren?

Begründung:

Im November 2022 wurde die Feuerwache 3 von Bierstadt nach Igstadt verlegt. Damit hat sich der Anfahrtsweg der Berufsfeuerwehr Wiesbaden nach Sonnenberg deutlich verlängert. Dies führt bei Einsätzen zu deutlichen Verzögerungen. Im Hinblick auf Brände, Extremwetterereignisse oder andere Hilfeinsätze sollte die Anfahrtszeit wieder deutlich reduziert werden.

Die im Beschluss vom 21. März 2023 gestellten dringlichen Fragen wurden bis heute nicht beantwortet (Anlage).

Wiesbaden, 12.06.2024

Hofmeister
Fraktionssprecher